Promete Lula recuperar y ampliar programa Más Médicos en Brasil



Imagen: Archivo.

Brasilia, 5 ago (RHC) El expresidente brasileño Luiz Inácio Lula da Silva prometió este viernes que en su futuro gobierno recuperará y ampliará el programa Más Médicos, creado en el 2013 durante la administración de Dilma Rousseff.

Durante un extenso discurso por el Día Nacional de la Salud, un evento realizado en Sao Paulo en defensa del Sistema Único de Salud (SUS), Lula dio su palabra de «recuperar y ampliar Más Médicos, para garantizar que todos los brasileños tengan acceso a un equipo completo de salud de la familia en cualquier rincón de ese país, por remoto que sea».

Tal iniciativa contó con la colaboración de Cuba, pero el 14 de noviembre de 2018 las autoridades de la isla determinaron no continuar ante cuestionamientos y declaraciones despectivas del entonces presidente electo Jair Bolsonaro contra los profesionales cubanos.

Como parte de Más Médicos, precisó el Ministerio de Salud de Cuba, en el último lustro cerca de 20 mil colaboradores cubanos atendieron a 113 millones 359 mil pacientes en unos tres mil 600 municipios, «llegando a cubrirse por ellos un universo de hasta 60 millones de brasileños».

También en su intervención, el fundador del Partido de los Trabajadores y su candidato presidencial prometió «reconstruir la Farmacia Popular, fortalecer el SAMU (Servicio de Atención Móvil de Urgencia) y

las UPAs (Unidad de Rápida Atención)».

Refirió que se volverá «a cuidar de las personas con trastornos mentales en libertad, con dignidad, de acuerdo con los principios de la reforma psiquiátrica».

Asimismo, el exdirigente obrero condenó en su alocución a Bolsonaro por el desmantelamiento de la salud pública y la mala conducción de la pandemia de Covid-19.

«El deterioro de las condiciones de vida promovida por el actual presidente es una triste realidad. Retomar las políticas públicas victoriosas que implantamos en ese país es una urgencia que no puede ser aplazada», refirió.

Denunció que «más de 33 millones de brasileños pasan hambre todos los días, las sagradas tres comidas diarias que nosotros garantizamos en nuestro gobierno ya no llegan a la casa de 125 millones de personas».

Para Lula, «la irresponsabilidad de este gobierno no tiene límites. El actual presidente manejó la pandemia de forma criminal, por lo que es responsable directo de cientos de miles de las más de 678 mil muertes de Covid-19».

Señaló que una parte de esos muertos está en la espalda de Bolsonaro, «por su comportamiento negacionista. Cambió ministros como si fueran desechables, sustituyendo la gestión técnica y científica por una línea del comando militar en que, como él mismo dijo: uno manda y el otro obedece».

Hasta la fecha, Lula encabeza todas las encuestas de opinión rumbo a las elecciones de octubre, en las cuales pretenderá reelegirse el mandatario de tendencia ultraderechista. (**Fuente**: <u>Prensa Latina</u>).

https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/295643-promete-lula-recuperar-y-ampliar-programa-mas-medicos-en-brasil



Radio Habana Cuba